



✝ Retraite pour les personnes dévouées à Naju

La Vie de la Petite Âme Préparé par le Seigneur

Session 4

💕 「Une Retraite personnelle
avec Maman Julia」 🌹

💕 315 Épisode



La Vie préparée par le Seigneur

Ne sachant même
pas qu'il s'agissait
en fait d'une secte



(Julia & son mari, Julio)

🙏 Seigneur et notre Sainte Mère Marie, vous qui êtes l'Amour ! 💕

**Aidez-nous, nous qui rejoignons la Retraite
“La Vie de la petite âme préparée par le
Seigneur”, à triompher dans le combat spirituel
en portant l'Armure des Cinq Spiritualités
et en les pratiquant.**

**Devenons Vos enfants dévoués en essuyant
Votre Sueur Sanglante, Vos Larmes Sanglantes
et celles de la Sainte Mère en changeant de vie.**

Amen! 🙏🙏🙏



**315. Ne sachant même pas
qu'il s'agissait en fait
d'une secte**

Entre-temps, je ne pouvais absolument

**pas me permettre d'aller à l'hôpital
pendant ma grossesse,**

**après l'accouchement et même lorsque
j'ai eu des pertes de sang pendant cinq
mois à la suite d'une fausse couche.**

**Après l'avortement forcé de mon bébé,
que j'avais eu du mal à concevoir, je suis
morte, puis je suis revenue à la vie.**

**Mais je n'avais pas les moyens de
recevoir des traitements appropriés et**

**je n'ai presque rien mangé pendant
longtemps.**

**J'étais donc physiquement une épave
totale, à tel point qu'il était miraculeux
que je sois encore en vie.**

**Par conséquent, je ne pouvais pas
prendre du tout de calcium et depuis que
j'ai donné naissance à mon premier
enfant, je souffre d'un mal de dents
chronique sévère.**

Cependant, je n'osais pas aller chez le dentiste pour me faire soigner.

Même si ma dent était douloureuse, je ne pouvais même pas me permettre de prendre un seul analgésique parce que je devais donner de l'argent à ma belle-mère.

Alors, pendant tout ce temps, j'ai offert ma douleur en recourant au Semchigo comme si je n'avais pas de mal de dents.



Néanmoins, la douleur s'est aggravée au point que je ne pouvais plus la supporter, mais je n'avais pas assez d'argent pour couvrir les frais.

J'ai donc commencé à chercher une clinique dentaire qui me soignerait pour un peu d'argent.

**C'est alors que j'ai entendu dire qu'il
y avait un endroit qui offrait des
traitements dentaires à titre privé
à Yeongsanpo.**

**Je m'y suis rendue avec l'aide
de ma mère.**

**C'était un endroit dépourvu de tout
équipement pour les traitements et
beaucoup de vieilles femmes pauvres
des zones rurales attendaient.**



**Compte tenu de mon état de santé,
il m'était également difficile d'attendre
mon tour.**

**C'est alors qu'une femme qui s'est
présentée comme l'épouse du dentiste de
ce lieu privé s'est approchée de moi
et m'a parlé.**

Sachant que j'étais une patiente

**gravement malade qui n'avait pas les
moyens d'aller à l'hôpital, elle m'a dit
que ce qu'elle allait dire était un secret
entre elle et moi.**

**Elle m'a également dit que sa fille
souffrait de la polio, mais qu'elle avait
trouvé un bon établissement
pour la guérir.**

Elle m'a alors proposé de l'accompagner.

**Lorsque j'ai regardé sa fille sans le
vouloir, j'ai pensé qu'elle était si jolie et**

**si mignonne qu'il n'y avait rien de mal à
ce qu'elle reste assise.**

**Cependant, à ma grande surprise, en la
regardant bouger un peu plus tard, je me
suis aperçue qu'elle n'était pas tout à fait
droite !**

C'était vraiment pitoyable.

**“Oh là là, comment se fait-il qu'une si
jolie enfant soit devenue comme ça....”
me suis-je dit.**



Plus que ma maladie, j'ai eu tellement de pitié pour cet enfant que j'ai ressenti un chagrin insupportable qui a éveillé ma compassion pour l'enfant.

J'ai donc demandé à sa mère, comme si j'étais poussé par quelque chose.

“Où se trouve-t-elle ?”

“C'est sur le mont Jirisan.

**Une fois que vous y allez, toutes sortes de
maladies peuvent être guéries.**

**De plus, cela ne coûte rien, vous pouvez
donc y aller les mains vides.”**



**La femme m'a précisé que ce qu'elle
avait dit ne devait être divulgué à
personne et m'a demandé de garder
le secret.**

**Je me suis dit : “Toutes les maladies
peuvent être guéries ?**

**L'espoir me vient enfin à moi aussi !
Comme j'ai essayé de vivre difficilement
en pensant que je ne devais pas être une
tombe dans le cœur de ma mère qui m'a
élevée toute seule.”**

**Entre-temps, je ne pouvais pas me
permettre d'aller dans les hôpitaux
généraux.**

**J'ai préféré me rendre à l'hôpital
Yeongsanpo, qui ne faisait pas payer
l'acupuncture,**

**et dans d'autres cliniques orientales
compétentes qui avaient également une
bonne réputation afin d'être encore en
vie après le traitement,**

mais même après l'acupuncture,

il n'y a pas eu d'amélioration.



J'ai essayé plusieurs méthodes, mais en vain. Je me suis alors dit que j'avais enfin trouvé un moyen de retrouver la

**santé, et j'ai donc décidé de suivre
sa suggestion.**

Le mieux, c'est que c'était gratuit.

**Alors quelle autre occasion pouvait
s'offrir à moi qui n'avais pas d'argent !**

**Enthousiasmée par mon dernier espoir,
je me suis dépêchée de rentrer chez moi
et j'ai expliqué toute l'histoire à mon
mari, du début à la fin.**



**Il a été très étonné d'entendre
mon histoire.**

**Il m'a sérieusement découragée
en disant : “Chérie, reviens à la raison,
s'il te plaît.**

Un tel endroit est une pseudo-religion.

Tu ne devrais jamais y aller !”

**Cependant, souffrant de la maladie,
j'avais déjà mis tous mes espoirs dans la
suggestion (de cette femme que j'avais
rencontrée).**

**J'ai donc dit : “Non, même si tu
m'abandonnes, je dois partir.**

Je ne peux pas mourir comme ça.

Je ne peux pas mourir parce que je dois être là pour ma mère qui a sacrifié toute sa vie pour moi, sa fille unique.”

De la tête aux pieds, il n'y avait pas de zone indolore pour moi.

Je me sentais comme une personne qui se noie et qui s'accroche à une paille.

Il n'y avait pas de place pour penser à autre chose qu'à l'idée d'être guérie.

Cette femme m'a dit que si j'allais là-bas,

toutes les maladies pouvaient être guéries, alors que pouvais-je faire d'autre ?

J'ai décidé de partir tôt le lendemain, j'ai préparé mes affaires et je me suis finalement endormie, pleine d'espoir.



**Mon mari, qui ne pouvait pas guérir la
maladie de sa femme n'a pas pu me
dissuader, car j'avais la ferme volonté
d'y aller.**

**Il était si anxieux qu'il marchait
nerveusement de long en large.**

**J'avais de la peine pour mon mari qui ne
faisait que pousser des soupirs successifs
et ne pouvait s'empêcher de regarder sa
femme avec pitié.**

D'ailleurs, nous avons acheté une vieille télévision d'occasion pour mes enfants.

J'ai dit : “Et si vous regardiez la télé ?”

Puis, j'ai allumé la télé.

**Dès que je l'ai allumée, mon mari s'est
empressé de s'exclamer :**

“Chérie, chérie, regarde l'écran !”

**Sur le moment, j'ai regardé la télévision
comme mon mari me l'avait demandé.**

J'étais stupéfaite de voir les informations sur le centre du mont Jirisan, où j'étais censée rencontrer le lendemain quelqu'un qui guérirait mes maladies.



Le chef de la communauté (ou de la secte) sur laquelle j'avais mis tous mes derniers espoirs a été présenté à l'écran

**en train d'être arrêté, les mains
menottées.**

“Comment cela a-t-il pu arriver...?!”

**C'est comme si les ténèbres étaient
apparues devant mes yeux et que
mon espoir, qui ne tenait qu'à un fil,
était en train de s'effondrer.**

**N'ayant nulle part où aller, la route qui
s'ouvrait devant moi était si sombre que
mon esprit s'est vidé et que j'ai fondu
en larmes.**

**Où et comment pourrais-je trouver
un moyen de vivre ?**

**C'est la main de Dieu qui m'a protégée
d'une pseudo-religion.**

**Mais à cette époque, je n'en étais pas du
tout consciente, et la situation à laquelle
j'étais confrontée était trop dure pour
que je l'accepte et que je la supporte.**

**Même si j'ai ravalé mes larmes et essayé
de les offrir en pratiquant le Semchigo,**

**mon cœur brisé et rempli d'amertume
n'a pas pu être facilement réconforté.**

 **Ma note de réflexion personnelle**

avec Mama Julia  

 **Cliquez**



✨ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju



**“Si tous les enfants du monde
pratiquent les Cinq Spiritualités
et offrent cette Prière
en gardant la Sainte Image de
Ma Miséricorde dans la Gloire
au centre de chaque famille,
Ma Coupe de Bénédiction descendra au
lieu de la coupe de colère et ils seront
sauvés et conduits au Ciel, escortés par
les anges au dernier jour et jouiront de
la Béatitude éternelle.”**

*(Message d'Amour de Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Najju,
en Corée, le 9 juillet 2021)*

✝ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma honte. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour que je puisse atteindre la perfection en comblant sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance afin de jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

© Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!

Offrons cette prière avec Mama Julia

Cliquez pour la Vidéo 📌 :

[Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju, Corée](#)



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 💕💕💕

Dieu vous bénisse 🙏💕🙏 Amen!